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Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberapao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis, se ha a possibilidade de interceder junto as 
Empresa de onibus, criando uma Linha de onibus, com itinerario do Bairro do 
Maria Luiza ate o centre de Jordanesia, tendo seu itinerario em toda extensao 
do bairro de Jordanesia. E se nao houver como criar esta linha, estudar entao a 
possibilidade de criar uma passagem com valor reduzido.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que para realizar este 
percurso, os passageiros sao obrigados a pagar o valor inteirp da condupao 
para irem e para voltarem, sendo que hoje a quantidade de pessoas que 
trabalham e utilizam este trajeto e grande, bem como de utilizar grande parte 
do comercio e com isso o gasto com duas passagens pesa no orpamento do 
trabalhador e sem contar com o tempo de espera, prejudicando para chegar ao 
seu destino.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 17 de fevereiro de 2.021.
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